



Da bin ich mir sicher.



Produktinformation

Blumen für die Ewigkeit: HOFER bringt zum Muttertag Rosen mit bis zu 3 Jahren Haltbarkeit

Ob als Blickfang im eigenen Wohnzimmer oder als elegantes Mitbringsel am Muttertag: Ab 9. Mai gibt es bei HOFER heiß begehrte Rosenboxen, die seit einiger Zeit schwer im Trend liegen. Der Clou an dem blumigen Arrangement liegt in der Haltbarkeit der Rosen, die in ihrer edlen Verpackung bis zu drei Jahre lang „frisch“ bleiben, ohne auch nur ein einziges Mal gegossen werden zu müssen. Über so pflegeleichte Geschenke freuen sich nicht nur Mamas.

(Sattledt, 30. April 2018; HOFER) Die Königin der Blumen nicht als Strauß, sondern in hübschen Verpackungen zu verschenken, ist im Moment eine angesagte Art, florale Mitbringsel zu überreichen. Ab 9. Mai sind die trendigen Rosenboxen mit vier echten Rosen in Weiß, Rot oder Rosa bei HOFER erhältlich. Die dekorativen Arrangements bestehen aus echten Rosen, die zum Zeitpunkt ihrer schönsten Blüte in aufwendiger Handarbeit mit einem schonenden Verfahren konserviert werden. Dieser Prozess ermöglicht, dass man die Schmuckstücke in voller Farbintensität mehrere Jahre lang genießen kann – ganz ohne Gießen. Die einzigen Ansprüche des langlebigen Produktes sind der Schutz vor zu starker Sonneneinstrahlung und Luftfeuchtigkeit. Durch eine dezente Parfümierung verströmen die Rosen zusätzlich einen angenehmen Duft.

Produktinformationen im Überblick

- Exklusive Rosenbox mit vier duftenden Rosen in Rosa, Rot oder Weiß
- Maße: 8,5 x 8,5 x 12 cm
- Pflege: vor hoher Luftfeuchtigkeit schützen, starke Sonneneinstrahlung und Hitze vermeiden
- Preis: 19,99 Euro per Box

